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Teramo, 9 novembre 2010 – Anche l’Università
degli  Studi  di  Teramo,  come altri  trentadue
atenei  italiani,  festeggia  domani  l’Erasmus
Welcome Day, giornata di accoglienza degli
studenti provenienti dai Paesi europei. Si tratta
di  una  iniziativa  nell’ambito  del  Progetto
Erasmus,  il  programma  di  scambi  culturali
finanziato  dall’Unione  Europea,  che  ha
permesso  a  oltre  un  milione  e  mezzo  di
studenti  universitari  di  svolgere  parte  degli
studi in un Paese estero dell’Unione.

L’Erasmus Welcome Day, organizzato in collaborazione con il Comune di Teramo, sarà coordinato dall’Erasmus Student
Network di Teramo e dall’Associazione ErasmusTe.

La Città e l’Università daranno il  benvenuto agli  studenti  Erasmus nel  corso di  un meeting che si  svolgerà domani,
mercoledì 10 novembre, alle ore 17.00, nella Sala consiliare del Comune di Teramo.

L’incontro si aprirà con i saluti di Maurizio Brucchi, sindaco di Teramo, e di Rita Tranquilli Leali, rettore dell’Università
degli Studi di Teramo. Seguiranno le testimonianze degli studenti stranieri del programma Erasmus nell’Ateneo teramano e
degli universitari teramani ospiti di altre università europee.

In serata gli studenti Erasmus visiteranno il Museo archeologico della città.

Dal suo lancio, negli anni Ottanta, il Progetto Erasmus si è confermato come uno dei principali strumenti delle politiche
europee in materia di mobilità per l’apprendimento permanente.

Negli anni l’esperienza Erasmus si è estesa ai Paesi extraeuropei e alla mobilità per i giovani imprenditori, con l’introduzione
del “placement” come ponte tra università e mondo del lavoro.

La  strategia  “Europa  2020”  e  il  programma  di  lavoro  della  Commissione  europea  per  il  2010  hanno  rafforzato  l’impegno
dell’Unione Europea in materia di mobilità e di apprendimento, con l’iniziativa strategica Youth on the move (Giovani in
movimento).

In  questo  contesto  l’Ufficio  per  l’Italia  del  Parlamento  Europeo,  la  Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione
europea, il Dipartimento per le Politiche Comunitarie, il Ministero degli Affari Esteri, il Ministero della Gioventù,
il Ministero dell’Istruzione e della Ricerca, l’Agenzia nazionale LLP, e la rete Eurodesk hanno voluto dare un segnale
forte di  rilancio sui  temi della mobilità collaborando con Erasmus Student Network Italia  nell’organizzazione degli
Erasmus Welcome Days  in  trentatre atenei  italiani:  Bari,  Benevento,  Bologna,  Brescia,  Cagliari,  Camerino,  Catania,
Cosenza, Genova, L’Aquila, Macerata, Messina, Milano Bocconi, Milano Iulm, Milano Politecnico, Milano Statale, Modena,
Napoli, Padova, Palermo, Parma, Pavia, Perugia, Pisa, Reggio Calabria, Rimini, Roma La Sapienza, Roma Tre, Sassari, Siena,
Teramo, Trento, Viterbo.
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Teramo. L’assessore al Lavoro e alla Formazione professionale,
Eva Guardiani, vi invita alla conferenza stampa di presentazione
del primo report dell’Osservatorio provinciale mercato del lavoro

L’assessore  al  Lavoro  e  alla  Formazione
professionale,  Eva  Guardiani,  vi  invita  alla
conferenza stampa di presentazione del primo
report  dell’Osservatorio  provinciale  mercato
del  lavoro,  in  programma  giovedì  11
novembre,  al le  ore  11,30,  nel la  sede
dell’Assessorato  al  lavoro  e  alla  Formazione
professionale, in via Taraschi 9.

Lo  studio,  redatto  dal  gruppo  di  lavoro  dell’area  incrocio  domanda/offerta  del  Settore  Lavoro  e  Formazione  professionale
della  Provincia,  si  riferisce  all’anno  2009,  ma tiene  conto  anche  dei  risultati  emersi  nel  corso  delle  circa  700  visite  finora
effettuate dagli esperti della Provincia in altrettante aziende del territorio. Nell’arco degli ultimi dodici mesi, gli esperti hanno
effettuato una serie di approfondite rilevazioni su circa 200 aziende, un campione rappresentativo delle 4.191 realtà che, a
partire dal 2008, utilizzano il sistema Facile per le comunicazioni obbligatorie on-line e che hanno almeno 5 dipendenti.

L’analisi effettuata consente di avere un quadro dei profili professionali più richiesti dalle aziende nei vari settori di attività.

—

Sant’Omero. Il trattamento biologico tra diritti di libertà e principi
di  garanzia  è  il  simposio  che  si  terrà  venerdì  12  novembre
prossimo, a partire dalle 16, nella Sala Congressi del Lago Verde a
Sant’Omero.
Sant’Egidio alla V.ta, 08 novembre 2010

Il trattamento biologico tra diritti di libertà e principi di garanzia è il simposio che si terrà venerdì 12 novembre
prossimo, a partire dalle 16, nella Sala Congressi del Lago Verde a Sant’Omero.

“Per Testamento Biologico – spiega il presidente del Lions Club Val Vibrata, Lanfranco Iachini, organizzatore dell’evento –
si intende indicare le disposizioni che una persona può dare in ordine a trattamenti medici ai quali, in futuro, trovandosi in
condizioni di incapacità di intendere e volere, e non essendo quindi in grado di esprimere un rifiuto, la stessa persona non
vuole essere sottoposta. L’argomento che abbiamo scelto di trattare venerdì prossimo è quindi un tema sociale di grande
attualità, fortemente dibattuto da anni e che, di tanto in tanto, torna alla ribalta della cronaca nazionale, perché nel nostro
Paese non c’è ancora una legge che regoli questa materia.
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Ad oggi sono stati presentati al Senato e alla Camera vari decreti legge basati sul diritto di autodeterminazione del paziente
ma i temi più discussi rimangono pur sempre quelli sull’idratazione e la nutrizione, in particolare per i pazienti in stato
vegetativo  permanente;  la  durata nel  tempo delle  volontà della  persona;  l’opera di  informazione medica  nei
confronti del soggetto che dispone (testatario) e la vincolabilita’ assoluta, o meno, per il medico delle indicazioni di
volontà del paziente.

Soprattutto – conclude il presidente Iachini – vi è una carenza di informazione tra la gente che noi Lions, organizzando
questo Simposio con esperti d’eccezione, vogliamo colmare in modo chiaro ed esaustivo. I relatori tratteranno il tema da vari
punti di vista: religioso, laico, giuridico e medico”.

A coordinare i lavori ci sarà il giurista Gianfranco Iadecola, già magistrato presso la Suprema Corte di Cassazione mentre
l’onorevole  Carlo  Casini  presidente  del  Movimento  per  la  Vita  e  presidente  della  Commissione  Affari  Costituzionali
Parlamento Europeo tratterà “Il  testamento biologico e l’ordinamento giuridico: regole attuali  e prospettive
legislative”, Vittorio Fineschi ordinario di Medicina Legale all’Università di Foggia parlerà di  “Autonomia decisionale
del  paziente  e  responsabilità  del  medico”,  Giorgio  Giovanelli  della  Pontificia  Accademia  della  Vita  moralista
bioeticista della diocesi di Fano farà presente “La posizione della chiesa cattolica  in tema di direttive anticipate” e
Franco Marinangeli della cattedra di Anestesia e Rianimazione dell’Università di L’Aquila  si occuperà dell’ “Assistenza
del medico nelle fasi terminali della vita”

L’evento organizzato dal Lions Club Val Vibrata è accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati della Provincia
di Teramo.
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Teramo.  San  Martino  all’Istituto  provinciale  femminile  Regina
Margherita  Teramo
Istituto provinciale femminile Regina Margherita

Teramo

Cari amici inizia la rinascita del “Regina Margherita”

Il  giorno 13 novembre a partire dalle ore 18.00 presso il parco dell’Istituto

si svolgerà  la Festa di San Martino.
Una festa di “aggregazione” insieme ai bambini, ai genitori, agli insegnanti della scuola dell’infanzia “G. Marconi” e del Nido
Comunale, ai consiglieri del C.d.A…….

L’idea è che ci si organizzi sulla base dell’”ognuno porta qualcosa (dolce o salato)”.

Vi aspettiamo
Il Presidente ed i Consiglieri del Cda

Teramo. conferenza stampa alle ore 11.00 presso la Sala delle
lauree della Facoltà di Giurisprudenza, attigua all’Aula Magna.
Teramo, 8 novembre 2010 – In occasione della prima di Scienza e sentimento, domani, martedì 9 novembre, Michele
Pisante – prorettore per la ricerca dell’Università di Teramo – e Giovanni Carrada – autore del programma televisivo
Super Quark  –  terranno  una  conferenza stampa  alle  ore 11.00 presso  la  Sala  delle  lauree della  Facoltà  di
Giurisprudenza, attigua all’Aula Magna.

Successo della Lega Nord Abruzzo: il Partito bacchetta l’Università
e il Rettore riconosce le ragioni degli studenti.
Successo della Lega Nord Abruzzo: il Partito bacchetta l’Università e il Rettore riconosce le ragioni degli
studenti.

Il 4 Novembre 2010, la Lega Nord Abruzzo ha segnalato al Rettore dell’Università di Teramo la problematica relativa alla
ritardata consegna (quasi due mesi di ritardo, NdR) dei bollettini postali premarcati relativi al pagamento della prima rata
delle tasse universitarie e del contributo all’ADSU Teramo per l’Anno Accademico 2010-11.

A causa di questo ritardo molti studenti che potevano non aver ricevuto i bollettini rischiavano di pagare una mora. La Lega
Nord è prontamente intervenuta e, alla fine, il termine è stato prorogato al giorno 28 novembre p.v..

Questo è un evidente successo di una politica attenta ai bisogni dei cittadini che ci vede vigili e presenti sul territorio,
sempre a fianco di chi ha bisogno.
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Teramo, lì 8 Novembre 2010                                     Segreteria Prov.le Lega Nord Abruzzo

L’Ufficio Stampa

Teramo. il Difensore Civico cosa può fare per te?
il Difensore Civico
cosa può fare per te?
Si  è  tenuto  a  Teramo,  nella  sala  Consiliare  del  Comune,  il  primo  degli  incontri  fissati  dal  Difensore  Civico  della  Regione
Abruzzo, Giuliano Grossi, nelle quattro province.

Presenti in sala il senatore Pastore, i difensori civici di Ortona, Pescara, della Comunità Montana Vestina e dell’unione dei
comuni  dell’area  urbana  Chieti-Pescara.  Ad  aprire  l’incontro  il  sindaco  di  Teramo,  Maurizio  Brucchi  ed  a  coordinare
l’assemblea il Dott. Antimo Amore.

Scopo dell’incontro è promuovere la figura del difensore civico non ancora ben conosciuta da coloro che sono i consumatori
del servizio da lui offerto – i cittadini – per prevenire le controversie contro la Pubblica Amministrazione.  Infatti l’attività del
Difensore ha natura pre-giudiziale, fa risparmiare tempi e costi ai cittadini e garantisce una tutela più ampia di quella
riconosciuta a livello legale contro la Pubblica Amministrazione (relativa solo alla legittimità dei provvedimenti di tale ente).
Inoltre, l’attività è caratterizzata dall’assoluta gratuità del servizio e, talvolta, anche dalla garanzia dell’anonimato.

Tante le materie che riguardano i campi di intervento, dagli affari finanziari alla sanità, all’assistenza sociale, dal diritto allo
studio al pubblico impiego, dall’urbanistica ai lavori pubblici, all’energia, alla previdenza, all’industria. Come ci confessa
l’avv. Santori la maggiore richiesta dei cittadini riguarda però il diritto di accesso agli atti, in quanto spesso tale diritto viene
negato dalla mancata o ritardata risposta dell’amministrazione a tale richiesta.

Il successo dell’operato del Difensore dipende molto dall’atteggiamento di collaborazione dimostrato dalle amministrazioni e
da una buona campagna informativa che faccia sentire più cittadini e meno sudditi.

Nella nostra regione solo due province su quattro hanno le figure comunali di tale istituto, quindi le altre – Teramo e Chieti –
si appoggiano direttamente a quello regionale.  Oltre a questa carenza – fa notare il senatore Pastore – ‘‘manca una figura a
livello nazionale che coordini e supervisioni il lavoro, così come manca una disciplina omogenea che almeno attribuisca a
tale figura regionale le stesse funzioni  indipendentemente dall’appartenenza alle diverse regioni.   E’  su questo e su tante
altre normative relative agli enti locali che si sta attualmente lavorando per garantire sempre una maggiore trasparenza e
legalità’’.

La figura del Difensore è ‘una figura chiave nella conciliazione, ma andrebbe sostenuta da una legge che rafforza tale ruolo’
–  dichiara  l’avv.  Stramenga.   Inoltre  ‘‘i  tagli  nella  finanziaria  rischiano  di  mandare  in  fumo  il  lavoro  fatto  finora  e  ledere
soprattutto i cittadini’’ –  aggiunge la dott.ssa Pierdomenico.

—

Campli. RIAPRE IL PONTE DI COCCIOLI.
RIAPRE IL PONTE DI COCCIOLI.

È prevista per questa mattina alle ore 11.00 la riapertura del ponte di Campovalano (Coccioli) del Comune di Campli.
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I lavori inizialmente prevedevano esclusivamente la ristrutturazione del ponte e l’allargamento della carreggiata, all’atto
dell’insediamento della Giunta Catarra i lavori risultavano fermi da lungo tempo creando un disagio per i residenti della
frazione di Coccioli.

L’intervento dell’Assessore Provinciale Ing. Elicio Romandini, non solo consentiva l’immediato riavvio dei lavori, ma anche
il reperimento di ulteriori somme che hanno permesso di  adeguare l’intera struttura alle nuove norme sismiche, attraverso
la demolizione e ricostruzione integrale del ponte.

Con l’intervento si è provveduto all’allargamento del piano viabile a 7 metri al fine di consentire il  passaggio dei veicoli in
entrambi i sensi di percorrenza, ed al recupero della piena funzionalità dell’infrastruttura.

I lavori sono stati ultimati il 22 ottobre ultimo scorso  e dopo gli opportuni collaudi finalmente la riapertura.

Teramo 5 novembre 2010
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Teramo. Tavola Rotonda Informativa il Difensore Civico cosa può
fare per te?
Tavola Rotonda Informativa

il Difensore Civico

cosa può fare per te?

Sabato  6 novembre 2010  si  terrà alle ore 9:30 presso la Sala Consiliare del Comune di  Teramo la tavola rotonda
informativa per far conoscere la figura del Difensore Civico. Dopo i saluti istituzionali alla tavola parterciperanno:
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Avv. Giuliano Grossi, Difensore Civico Regionale;

Avv. Prof. Vittorio Bottoli, Presidente del Coordinamento Nazionale dei Difensori Civici Regionali delle Province Autonome;

Sen. Andrea Pastore, Presidente della Commissione Bicamerale per la Semplificazione Legislativa.

Coordinamento: Dott. Antimo Amore.

L’evento è il primo dei quattro in programma nei capoluoghi di provincia.

Il  rapporto  tra  la  pubblica  amministrazione  ed  il  cittadino  è  tradizionalmente  un  rapporto  difficile  e  spesso  sbilanciato,
caratterizzato dalla presenza di due soggetti in posizione non paritaria. Nell’ambito di questo rapporto il cittadino viene
spesso a trovarsi in posizione di inferiorità o di svantaggio.

La tutela di questa posizione non può essere sempre assicurata dalla magistratura,  oltre che per i tempi e per i costi elevati,
anche perché davanti  al  giudice trovano soluzione soprattutto  controversie  relative alla  legittimità  dei  provvedimenti
dell’amministrazione pubblica.

Scopo dell’attività del Difensore civico è quindi quello di assicurare la tutela del cittadino nei confronti dell’Amministrazione
in una sede pre-giurisdizionale, in forma alternativa all’instaurazione di una lite davanti all’autorità giudiziaria.

L’attività svolta dal Difensore civico è caratterizzata dall’assenza di formalità per l’accesso all’ufficio, dall’assoluta gratuità
del servizio e talvolta quando necessario e previsto dalla legge anche dalla garanzia dell’anonimato.


